



# 穂 中 便 り

学校教育目標：知育・体育・德育・経営

令和4年度

第3号

令和4年5月26日

むかわ町立穂別中学校



## 学力の向上と体力、心力の向上



校長 三品 秀行

いよいよ、今週末には令和4年度の体育大会の開催を予定しています。今年度も、コロナ禍での開催となり、一定の制限の下で開催することとしました。保護者をはじめ、地域住民の皆様、関係者の皆様方には、様々な面で御理解・御支援、御協力を賜りますことに対しまして、心からお礼申し上げます。

また、保護者の皆様におかれましては、観戦時の記名・手指消毒、検温や、町外からの参観について御遠慮いただくなどの制限がありますが、当日は生徒たちの頑張りを応援していただけると幸いです。

さて、話は変わりますが、4月19日（火）に第3学年生徒対象として、今年度の全国学力・学習状況調査が実施されました。今年度は3年ぶりに理科を加えた3教科での実施でした。本校独自で採点をして概算値として把握していますが、全国や全道と比較してみて、いずれの教科も決して高くはない状況がここ数年続いています。このことは、教育基本法で定めている「教育の機会均等」や、本調査の目的にある「義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から」考えると、私たち教員の授業力・指導力を改めて問いただす資料とすることができたと考えています。以前にもお伝えしたことがあります、本調査はあくまでも調査ですので、正式には「テスト」と呼ぶのは相応しくありません。（テストではない1つの理由として、本調査の各設問の配点は全て1点です。テストであれば、難易度によって、この設問は2点、3点というように傾斜配点してあります。）そのため、確定値は夏休み明けに発表されますが、本校としては、自校での採点結果に基づき、全ての教科・領域で子どもたちが抱える学力向上に係る課題の解決に向けて取り組んでいきます。特に、今年度は全学年の数学科と英語科では複数教員での指導体制を確立しているとともに、一昨年度から導入されている1人1台タブレット端末や、今年度全ての普通教室に導入した実物投影機（書画カメラ）等を最大限に活用しています。

今週末に控えた体育大会に加え、1学期中には全学年の保健体育の授業の中で「新体力テスト」も実施します。さらには、学級担任を中心に行う道徳科の授業を中心として全ての教育活動で行う道徳教育の充実にも取り組んでいます。学校教育法では、学力だけではなく、身体も、心も鍛える“全人教育”が定められています。その法の精神に基づき、本校としても全力で子どもたちの健やかな成長のために取り組んでまいりますので、保護者の皆様方におかれましては体育大会のみならず本校の取組の趣旨を御理解いただき、家庭でできる最大限のお手伝いをしていただることを期待しております。よろしくお願ひします。

# 穂別地区 家庭学習強化週間

今年度、穂別小学校と穂別中学校が連携し、校区内の児童生徒の学力向上をねらいとして年間3回の家庭学習強化週間を設定しました。

第1回は、6月13日（月）から実施します。

今回の取組を絶好の機会と捉え、前期中間テスト対策に励んだり、家庭学習の取組方法を見直してみたりして、いつもより学習時間を増やすなどの有意義な時間となるよう御協力ください。

【第1回家庭学習強化週間】

6月13日（月）～17日（金）

【第2回家庭学習強化週間】

11月7日（月）～11日（金）

【第3回家庭学習強化週間】

2月6日（月）～10日（金）



# 今月の食指導

先月に引き続き、5月18日（水）に穂別小学校北本栄養教諭による食指導を行いました。今回は、朝食の重要性やスポーツに適した食事について、資料を用いながら分かりやすくお話ししていただきました。

食育については、家庭の取組と連携して学校においても積極的に取り組んでいくことが重要です。6月の食指導は15日（水）を予定しています。



# PTA委員総会

5月19日（木）19:00からPTA委員総会を実施しました。平日の夜の時間帯であったにも関わらず、21名の保護者の皆様の御参加がありました。全体会の後、学年部、生活部、厚生部、研修部の各部会に分かれ、令和4年度の活動計画などについて話し合われました。各部会とも熱心に話し合いが進み、今年度の活動についての見通しをもつことができました。

なお、委員総会の議案書はお子様を通じて全御家庭に配付させていただきましたので、内容を御確認ください。

多数の御参加  
ありがとうございました。



# 2022 Arimori Cup マラソン教室

5月22日（日）9:00から穂別リバーサイドパークにおいて、バルセロナオリンピック女子マラソン銀メダリストの有森裕子さんによるマラソン教室（むかわ町教育委員会主催）が開催されました。

3年ぶりの開催となった今年は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、かつて実施されていたマラソン大会の形式ではなく、規模を縮小して、マラソン教室の形式で実施となりました。

本校からは14名の生徒が参加し、シューズの扱い方や履き方、走る際の基本的な姿勢などを改めて学んでいました。晴天にも恵まれ、走ることの楽しさを存分に感じることができた2時間でした。



＜保護者の皆様へ＞

- ①本日、お子様を通じて「むかわ町立穂別中学校いじめ防止基本方針」を配付しました。  
本校におけるいじめの未然防止に向けた取組や、早期発見のための取組等について御確認願います。
- ②28日（土）の体育大会は、順延の場合のみ朝6時15分までにマチコミメールを使って配信します。